
PV	  de	  la	  15ème	  Assemblée	  générale	  de	  l’ATL	  
11	  mars	  2016	  

	  
	  

1. Ouverture	  de	  la	  séance	  
La	  séance	  a	  lieu	  à	  l’EDIMB,	  en	  présence	  de	  tous	  les	  membres	  du	  comité.	  	  
Le	  président	  remercie	  Inès	  Meury	  Bertaiola	  pour	  la	  mise	  à	  disposition	  de	  ses	  locaux.	  
	  
	  

2. PV	  de	  la	  dernière	  AG	  du	  vendredi	  24	  avril	  2015	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  14ème	  assemblée	  générale	  en	  2015	  est	  accepté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  

3. Rapport	  d’activités	  
a. Président	  :	  Pedro	  Andres	  

Cette	  assemblée	  générale	  est	  une	  séance	  particulière	  :	  	  
-‐	  Nous	  fêtons	  les	  15	  ans	  du	  comité	  de	  l’ATL	  
-‐	   Il	  s’agit	  de	  la	  dernière	  assemblée	  générale	  pour	   le	  président	  Pedro	  Andres,	  étant	  
donné	  qu’il	  a	  récemment	  annoncé	  se	  retirer	  du	  comité.	  
	  	  
Le	  président	   rappelle	   les	  objectifs	  que	   le	  comité	  s’était	  donné	  en	  2009	  :	  nouvelles	  
formules	  des	  membres,	  belle	  lettre	  avec	  logo,	  lettre	  officiel	  de	  l’association	  avec	  en-‐
tête,	  cartes	  de	  visite	  de	  l’association,	  le	  site	  internet	  ou	  page	  web,	  stages,	  ateliers,	  
conférences,	   stand	   de	   l’association,	   mobiliser	   la	   presse,	   etc.	   Nous	   pouvons	  
aujourd’hui	  affirmer	  avec	  grande	  satisfaction	  que	  tous	  ces	  objectifs	  ont	  été	  réalisés.	  	  
Au	  vu	  de	  ces	  belles	  prestations,	  le	  président	  remercie	  les	  membres	  du	  comité	  pour	  
leur	  engagement	  et	  leur	  soutien.	  	  
	  
L’année	   2016	   est	   une	   année	   de	   spectacle.	   Cet	   événement,	   en	   complément	   aux	  
possibilités	  de	  participation	  à	  des	  stages	  et	  concours,	  contribue	  à	  la	  grande	  qualité	  
de	  la	  formation	  offerte	  aux	  élèves	  de	  l’EDIMB.	  	  
	  
En	   août	   2015,	   l’association	   Temps	   Liés	   a	   organisé	   le	   stage	   de	   danse	   classique	  
dispensé	   par	   Alin	   Gheorghiu.	   Ces	   stage	   représente	   une	   occasion	   unique	   pour	   les	  
élèves	  de	  l’école.	  Le	  président	  souhaiterait	  donc	  avoir	  la	  collaboration	  nécessaire	  et	  
l’engagement	  des	  membres	  du	  comité	  pour	  veiller	  à	  remettre	  sur	  pied	  un	  tel	  stage.	  	  
	  
Le	  président	  souligne	  l’importance	  des	  bourses	  pour	  assister	  à	  des	  stages	  d’été.	  Ces	  
stages	  sont	  une	  motivation	  pour	   les	  élèves	  à	  continuer	  de	  s’entraîner	  pendant	   les	  
grandes	   vacances.	   Il	   rappelle	   que	   les	   demandes	   de	   bourse	   doivent	   se	   faire	   très	  
prochainement.	  	  
	  
L’association	   doit	   continuer	   à	   favoriser	   la	   bonne	   communication	   avec	   le	   publique	  
intéressé	  et	  cela	  par	  le	  biais	  de	  son	  site	  internet.	  Le	  site	  est	  à	  jour	  grâce	  au	  travail	  
bénévole	   de	   Charlène	   Hoffmeyer	   et	   Florian	   Schaller,	   qui	   sont	   en	   charge	   de	   ce	  



projet.	  Un	  grand	  merci	  à	  eux.	   	  Le	  président	   invite	  à	  consulter	  fréquemment	  le	  site	  
internet:	  www.temps-‐lies.ch.	  
	  
Toutes	   ces	   activités	   ont	   été	   et	   seront	   possible	   grâce	   à	   une	   bonne	   situation	  
économique.	  Nous	  continuons	  à	  faire	  les	  efforts	  nécessaires	  pour	  obtenir	  de	  l’aide	  
financière	  dans	  une	  conjoncture	  économique	  difficile.	  
	  
Pour	  terminer	  son	  intervention,	  le	  président	  mentionne	  le	  succès	  de	  l’école	  et	  de	  la	  
danse	   classique	   dans	   le	   Jura,	   mais	   aussi	   au-‐delà	   des	   frontières	   régionales	   et	  
nationales.	  Ce	  succès	  a	  été	  possible	  grâce	  au	  dynamisme	  du	  comité,	  qui	  a	  su	  faire	  
venir	   des	   personnalités	   artistiques	   de	   grande	   renommée,	   mais	   aussi	   au	   grand	  
engagement	   des	   danseuses,	   qui	   ont	   participé	   à	   des	   concours	   nationaux	   et	  
internationaux	  et	  qui	  ont	  été	  acceptées	  dans	  des	  stages	  de	  grandes	  écoles.	  	  
	  
Le	   président	   remercie	   encore	   une	   fois	   tous	   les	   membres	   du	   comité,	   pour	   leur	  
engagement	  bénévole	  et	  les	  élèves	  de	  l’EDIMB,	  sans	  qui	  le	  comité	  n’existerait	  pas.	  	  
	  

	  
b. Direction	  artistique	  :	  Inès	  Meury	  Bertaiola	  

	  
Inès	  Meury	  Bertaiola	  remercie	  tout	  d’abord	  tous	  les	  membres	  du	  comité	  pour	  leur	  
soutien,	   leur	   engagement,	   leurs	   idées	   et	   le	   dynamisme	   que	   toutes	   ces	   qualités	  
donnent	   au	   comité	   de	   l’ATL.	   Elle	   les	   remercie	   également	   au	   nom	   des	   élèves	   de	  
l’école,	   qui	   bénéficient	   de	   cet	   engagement	   et	   du	   bon	   contact	   avec	   ces	   diverses	  
personnalités.	  	  
Elle	   adresse	   un	   remerciement	   particulier	   au	   président,	   Pedro	   Andres.	   Depuis	   son	  
arrivée	   en	   2008,	   les	   séances	   du	   comité	   ont	   changé	   de	   dynamisme	  :	   chaque	  
thématique	   a	   été	   réfléchie	   dans	   le	   moindre	   détail,	   les	   décisions	   n’ont	   été	   prises	  
qu’après	  maintes	  discussions	  et	  confrontations	  d’idées,	  etc.	  Pedro	  Andres,	  avec	  sa	  
passion	  pour	  la	  danse	  et	  sa	  rigueur,	  a	  apporté	  une	  nouvelle	  dimension	  au	  comité	  de	  
l’ATL	  !	  
	  
Activités	  en	  2015-‐2016	  :	  

• Stage d’Alin Gheorghiu, suivi par de nombreuses élèves de l’EDIMB 
• Stage à l’Area, Genève. Suivi par Mariama Rottet, Isabella et Lucia Andres. 
• Octobre: Une semaine de photo-shooting pour réaliser le calendrier de l’ATL 
• Mai : Fête de la danse, succès pour notre école de danse qui, dans la joie et 

la bonne humeur a reçu un très grand nombre de danseurs et un grand 
public.  

• Mars : Concours international de Morges : Lucia Andres, Lina Bladh, Léane 
Voisard et Léa Maffei y participent, avec deux finalistes : Léa et Léane. 

• Succès grandissant de l’EDIMB, qui dispense de nouveaux cours de danse à 
Court. Luce Bertaiola Monnerat et Anton Riba enseignent à plus d’une 
trentaine de jeunes élèves dans le centre de fitness Toptinefit.  

• 5 mars 2015, Audition SAE, 100 % de réussite. Trois élèves = Trois 
réussites : Audrey Hubleur, Léane Voisard et Lucia Andres. 

• Le cours de danse moderne ado du mercredi est dispensé par Aline Haenggi. 
• Le 2 mai, Lucia Andres et Léane Voisard ont participé au Concours de danse 

de Toulon-F. Respectivement de l’argent et de l’or.  
• Lucia Andres médaillé d’argent au Concours de danse d’Augsbourg. 



• Trois médaillées à Palexpo, à Genève, lors du Grand Prix Classique : Léna 
Lachat du bronze, Lucia Andres de l’argent, Léane Voisard de l’or. 

• Troisième Prix pour Léane Voisard au Concours international de Fürth. 
• Concours Nijinski de Deauville : participation de Léane Voisard, Lucia Andres 

et Audrey Hubleur. 
• Journées d’orientation professionnelle pour Lucia Andres et Léane Voisard : 

succès. 
• Novembre 2015. Spectacle à l’Arsenal pour la Municipalité de Delémont. 
• Décembre 2015 : Spectacle au Stage club pour la Municipalité de Delémont. 

	  
Activités	  à	  venir	  :	  

• Concours de Morges, de Toulon, de Plan-les Ouates à Genève pour Maeva 
Vieira, Audrey Hubleur, Léna Lachat, Lucia Andres et Léane Voisard. 

• La journée mondiale de la danse. 
• Et surtout : Neuf représentations du spectacle « Le diamant bleu », en 

septembre 2016, à St-Georges. 
	  
	  

4. Comptes	  2015	  

Rapport	  de	  la	  caissière	  :	  Sarah	  Buompane	  
Les	  comptes	  2015	  sont	  en	  ordre.	  Ils	  ont	  été	  vérifiés	  par	  Adelly	  Collot	  et	  Mme	  Buompane.	  
Merci	  à	  ces	  deux	  vérificatrices	  de	  comptes.	  	  
Voici	  l’état	  des	  comptes	  au	  31.12.15	  :	  	  

-‐	  Compte	  Attitude	  :	  1280,60	  CHF	  
-‐	  Compte	  ATL	  :	  11763,85	  CHF	  
-‐	  Caisse	  :	  871,90	  CHF	  
	  
Sarah	   Buompane	   a	   envoyé	   des	   courriels	   pour	   gagner	   des	   nouveaux	   membres.	   Elle	  
transmet	  le	  texte	  utilisé	  aux	  membres	  du	  comité	  pour	  qu’il	  puisse	  être	  réutilisé.	  	  	  
	  
	  

5. Cotisations	  2016	  
Les	   cotisations	   restent	   les	   mêmes	   cette	   année,	   c’est-‐à-‐dire	   30	   CHF	   par	   année	   par	  
membre.	  	  
	  
	  

6. Démissions	  et	  admissions	  au	  comité	  

• Pedro	  Andres,	  président,	  quitte	  le	  comité.	  
• Marjorie	   Hubleur	   est	   acceptée	   à	   l’unanimité	   comme	   nouvelle	   membre	   du	  

comité.	  	  
• Carole	  Lachat	  est	  également	  acceptée	  à	  l’unanimité	  comme	  nouvelle	  membre	  du	  

comité.	  
	  

	  
	  
La	  partie	  statuaire	  de	  l’assemblée	  générale	  se	  termine	  à	  19h30.	  	  
	  


